



viernes 6 de agosto de 2021

# Las obras de construcción de un nuevo parque en la antigua glorieta de Rojas Pérez encaran su recta final como una gran apuesta de ocio para todas las familias antequeranas

Actualmente se están completando las tareas de jardinería e instalación de zonas verdes, pudiéndose ya contemplar cómo va a quedar definitivamente esta nueva transformación urbana en el propósito de hacer una ciudad más amable. En los próximos días está prevista su apertura definitiva al público, contemplándose además que las obras PFEA conllevarán en su edición 2021 una tercera fase para instalar juegos infantiles.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el concejal delegado de Obras, José Ramón Carmona, informan de la conclusión inminente de las tareas de jardinería e instalación de zonas verdes en el nuevo parque público ubicado en la conocida hasta ahora como glorieta de Rojas Pérez, encarando así la recta final para su habilitación como una gran apuesta de ocio y asueto, por parte del Ayuntamiento, para todas las familias antequeranas.

Tras la supresión del antiguo vial para vehículos anexo a los antiguos viveros municipales y su incorporación al espacio disponible en la glorieta, se ha venido trabajando de forma coordinada entre las áreas municipales de Obras y Mantenimiento para la consecución de este nuevo parque, abierto al público en parte a finales del año 2020 en lo que respecta a la zona dedicada a perros famosos internacionalmente y rematada con el busto escultórico de "Ajax", el can que alertó de un atentado terrorista contra la Familia Real y pudo ser así evitado.

"Se trata de una gran apuesta del Ayuntamiento de Antequera por una nueva zona de ocio dedicada fundamentalmente a nuestros niños y niñas, a las familias... y que está teniendo varias fases, completándose en la actualidad la referente a la jardinería", manifiesta el Alcalde.

Por su parte, el concejal José Ramón Carmona informa que este proyecto continuará el próximo otoño con una nueva fase –incluida en las obras PFEA– para instalar elementos de juego infantil. "Hay que concebir este nuevo parque como una zona enorme que es la conjunción de todo lo que es el Paseo Real y la Negrita con el parque Rojas Pérez", aclara Carmona, quien confirma también que en los próximos días se abrirá al público a falta de otra fase en la que se habilitará un restaurante-cafetería con mesas y sillas para el ocio, así como los mencionados elementos de juegos infantiles.

